

Consejo Consultivo Nacional Médico Homeopático A.C

6 de Julio de 2003

www.homeopatia.com.mx

Con el afán de cumplir con ese objetivo hemos realizado un cuidadoso análisis de la situación actual de la Medicina Homeopática en el país, reuniendo las inquietudes expresadas por las instituciones de enseñanza reconocidas, asociaciones y colegios de médicos homeópatas y la industria farmacéutica, tratando de atenderlas y darlas a conocer



Estamos favoreciendo la destrucción de algo en lo que creemos y de lo que vivimos con nuestra aparente pasividad y el desinterés por elementos tan sensibles y fundamentales de nuestra profesión que han permitido entre otras cosas que el único hospital Homeopático existente en nuestro país (con 110 años de existencia), casi no se practique la medicina homeopática en los pacientes hospitalizados y que por situaciones que desconocemos la continuidad de su existencia se encuentre amenazada.

El eventual cierre del hospital homeopático terminaría con una parte de nuestro pasado. Algo que ha sido comprobado por la historia. El último caso es el del Hospital Robert Bosch, que se cerró -en Stuttgart, Alemania (por falta de homeópatas). Menciona Ulrich Fisher que esto demuestra que no dimos el tiempo, ni las ideas suficientes para defender lo que es nuestro y en lo que creemos.

Con la experiencia acumulada en mas de 100 años de historia en la formación de médicos homeópatas en México, las emergentes las necesidades de salud y las carencias económicas, tomando en cuenta de que inclusive las OMS como órgano máximo de la salud mundial ha recomendado esta excelsa práctica médica como adecuada siempre y cuando sea practicada por verdaderos profesionales.

Consideramos que existen las condiciones necesarias educativas, profesionales, sociales, económicas y políticas para que se incluyan las siguientes propuestas que emite este Consejo Consultivo.

- La creación de una área de medicina homeopática en la Secretaría de Salud.

- La inclusión de normas y reglamentos específicos que regulen la práctica de la medicina homeopática en la Ley General de Salud.
- La inclusión de un Consejo de Certificación de la Academia Nacional de Medicina (para regularla como una práctica médica y evitar el charlatanismo).
- La preservación del Hospital Homeopático y favorecer la creación de más hospitales o clínicas homeopáticas en el país, atendidas por verdaderos profesionales de la medicina.
- La regulación de instituciones formadoras de médicos homeópatas, tanto en licenciatura, como especialidad, con planes y programas de estudio que fomenten la calidad.
- Y para lograrlo es necesaria la unificación de los médicos homeópatas para el fin que buscamos entendiéndola no como la negación de la identidad particular o de nuestros grupos, sino como en el sentido de colaboración de esfuerzos para dar continuidad a los fines de la Homeopatía como una ciencia que se preocupa por la salud del ser humano en forma integral.